

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA # 699

¡Girón asumió el reto de jugar y ser como niños!

Cada día más barrios de Girón asumen el reto de jugar, el cual consiste en que los niños y niñas, reten a sus padres a ser como ellos, jugando y disfrutando de cada momento.

Mirador de Carrizal, Villa de los Caballeros, El Paraíso, La Esmeralda, Ciudadela Comfenalco y Morada San Juan, fueron los barrios visitados por este programa liderado por la Gestora Social, Yulia Rodríguez, en apoyo con la Secretaría de Desarrollo Social.

Hasta la fecha se han implementado nueve retos, diseñados para trabajar en equipo, incentivar la sana competencia, el respeto por los demás y el tiempo de calidad dedicado a la población infantil.

¡Construimos Tejido Social!

18 de abril de 2018